
FDP Bad Vilbel

FDP BAD VILBEL BEREITET SICH VOR – VERHANDLUNGSKOMMISSION GEBILDET

13.03.2016

>>> Mit grosser Zufriedenheit hat der Vorstand der FDP Bad Vilbel das Ergebnis der Kommunalwahl vom vergangenen Wochenende zur Kenntnis genommen. Die Liberalen haben sich von 4.4 Prozent auf 6.7 Prozent um mehr als 50 Prozent gesteigert und nunmehr 3 Sitze im Stadtparlament, je einen Sitz im Ortsbeirat Gronau, Dörkelweil und auf dem Heilsberg erreicht. >>> "Vielen Dank an unserer Wähler, wir werden sorgfältig mit dem Vertrauensvorschuss umgehen," so der heimische FDP Chef Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn. Deshalb habe man unter seiner Leitung auch eine Verhandlungskommission bestimmt, zu der die beiden Stv. Ortsvorsitzenden Thomas Reimann und Dr. Klaus Wessel, die ehrenamtliche Stadträtin Heike Freund-Hahn und die beiden Ortsbeiräte Ottmar Dauterich und Dr. Daniel Saam gehören. >>> "Die vergangenen fünf Jahre waren in der Koalition mit der Union für unsere Stadt sehr erfolgreich. Never change a winning team, so ist für uns klar, dass Heike Freund-Hahn die erfolgreiche Arbeit als ehrenamtliche Sozialdezernentin fortsetzt. Ich bin sehr froh, dass dies in der öffentlichen Meinung unserer Heimatstadt auch unstrittig ist," so Hahn weiter. >>> Eindeutig spreche sich die FDP gegen eine Erweiterung des hauptamtlichen Magistrats aus. "Es reichen zwei vollbezahlte Politiker an der Stadtspitze." >>> Inhaltlich gehöre eine sparsame Haushaltsführung mit Abschaffung der Straßenbeitragssatzung, weitere Stadtentwicklung von 'Woolworth bis zum Nordbahnhof mit viel Wasser', Mittelstandsförderung, Errichtung von Flüchtlingsunterkünften, die später als günstiger Wohnraum genutzt werden können, eine Fortsetzung der überlegten Kinderbetreuung und eine Weiterentwicklung der Kulturangebote auf der Verhandlungsagenda. >>>